

## Zampedri aprobó la cancha del Claro Arena: "Se asemeja mucho al pasto natural"

Este martes el plantel de honor de la UC entrenó por primera vez en el nuevo césped sintético del remodelado estadio Claro Arena, anteriormente conocido como San Carlos de Apoquindo. El capitán y goleador histórico de los cruzados, Fernando Zampedri, le dio el visto bueno a la cancha. "La primera sensación es que se asemeja mucho al pasto natural, la encontramos muy cómoda. El pique y la forma de la pelota cuando se desliza es diferente, pero es un buen campo de juego, estamos contentos", declaró. Se espera que la UC pueda debutar en esa cancha este domingo, cuando reciba a Ñublense. Lo único que falta para confirmar las aspiraciones de los cruzados es la autorización final de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de Las Condes, que dejó algunas observaciones que debían ser subsanadas para dar el visto bueno a la inauguración del estadio.

